
 

 

 

 

  

        

 

 

 

 

 

 

 

            

 

 

 

 

 

 

                                    

         

 

 

 

 

 

 

                                              

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリー活動の根源でも

ある「奉仕」を通じてロータリ

ーライフを楽しみましょう！ 
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会長       増田  徹 

会長エレクト   山口久仁幸 

副会長      槙  孝夫 

幹事       千葉 秀樹 

クラブ広報    西田 宗平 

ＳＡＡ      磯  利昭 

会計       森田 康之 ★本日のＢＧＭ★「サウンドオブミュージック」「雨に唄えば」「虹の彼方に」
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川口北ロータリークラブ 

 例会場：川口市芝新町 9-10 東京信用金庫 蕨支店 2Ｆ 

例会日：毎週水曜日 点鐘 12：30 

事務所：〒333-0866  川口市芝 2-4-25 

TEL : 048-423-0440  FAX : 048-261-9756 

E-Mail : kawaguchi-nrc@bloom.ocn.ne.jp 
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【本日のプログラム】 

第 1860 回 

6 月  11 日（水） 

★クラブ協議会 前半 

 

 

 

  

【次回のプログラム】 

第 1861 回  

6 月 18 日（水） 

★増田 徹会長最終卓話 

クラブ協議会 後半 

 

 

 国際ロータリー第 2770 地区 第 12 グループ 

 

第 1859 回 6 月 4 日(水)例会記録 

 

 

6 月Ｒレート＝102 円 

 

小林 忠会員 卓話 

ありがとうございます。 
臨時総会 満場一致にて可決いたしました。 ○祝  

TEL:048-264-5020
mailto:kawaguchi-nrc@bloom.ocn.ne.jp


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

考えた服装とネーミングだったからこそこうして続

いているのだろうと思います。話は変わりますが、

今回 5 月で終わってしまったものがあります。国立

競技場です。もともと 1958 年昭和 33年、第 3回

アジア競技大会のため建設されたそうでありまし

て、1964 年昭和 39 年東京オリンピック開催が何

よりも有名であり、印象的であります。私も入場行

進はよく覚えております。そこにある聖火台は皆さ

んご存知の川口の鋳物職人、鈴木萬之助さん文吾さ

んが死に物狂いで作った作品であります。当時の大

野市長が最終的に依頼したとも聞いておりますが、

最終決定は当時の大臣だった河野一郎氏が決めたと

のことです。その 56 年間火を灯し続けた聖火台が

保存されることになったそうです。私は先日 31 日

ではなかったですが、最後の聖火台の炎を見に国立

競技場のイベントに行ってきました。今度は皆さん

で2020年の東京オリンピックの開会式に行きまし

ょう。今から 6 年後です。ロータリ－をやっていれ

ば、あっという間です。私の感ではその時の会長は

奈良さんだと思います。ぜひ大勢引き連れて行って

ください。今日は 6月 4日、虫歯の日であります。

だんだん年をとりますと、目とか歯とか下とか、弱

ってきます。そこで諦めずに、みんなでアンチエ－

ジングを目指そうではありませんか。そして元気で

オリンピック行きましょう。 

 

★増田 徹会長挨拶★ 

 

 

 

 

 

 

 

 

みなさんこんにちは。急に暑くなりまして 30 度を

超える日が続いています。すでに熱中症が発生して

いるようであります。体力を付けて、健康管理にご

留意してください。さて 6 月に入りました。6 月

というのは色々なことが切り替わる節目の月でも

あります。まずは衣替えですね。生徒たちは冬服か

ら夏服へと替わります。黒の制服から白のワイシャ

ツへと替わっていきます。社会人はすでに 5 月か

らク－ルビズでノ－ネクタイでの対応が許されて

いる組織が多くなっております。このクールビズ何

年前から出来たと思いますか？小泉首相のとき

2005 年からだそうです。もう 9 年経つことにな

ります。しかしもっとさかのぼると同じ対策が提唱

されたことがあったのをご存知ですか？1979 年

いまから 35 年前大平首相のときに提唱されたの

が「省エネルック」であります。話題にはなったの

ですが、たぶん半袖のス－ツがダサかったのだと思

います。全然普及しないで終わってしまいました。

あとネーミングも大事ですよね。着る側に立って 

 

 

★ソングリーダー★ 

 

須田  清会員 

★千葉 秀樹幹事報告★ 

1.  6 月例会スケジュール  

6/11 クラブ協議会前半 

6/18 増田 徹会長最終卓話 

クラブ協議会後半 

6/25 休会（親睦旅行の振替） 

6/28・29 親睦旅行 北海道 

 

2. 次年度地区セミナースケジュール 

6/20(金) 会員増強維持セミナー  

   キュポ・ラ フレンディア 4F 13:30 点鐘 

7/12(土) 青少年奉仕セミナー 

   プラザイースト 多目的ホール 13 点鐘 

 

★ 乾 杯 ★ 

 

今村  勲会員 



 

★ 

 

 

 

 

 

          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★臨時総会★ 

 

 

 

☆議題：次々年度 切通 勇次会員の会長選出 

 

 

 

 

 

 

 

 

満場一致でこの議案を可決させていただきます。 

 

☆切通 勇次次々年度会長 

皆様よりご推薦をいただき 

お受けすることにいたしま 

した。どうぞよろしくお願 

いいたします。 

 

☆今村 勲次々年度幹事 

私が 11代幹事を引き受け 

たのが、今から 30 年前に

なります。時間の経つ速さ

を改めて感じております。

一生懸命やらせていただき

ますので、どうぞよろしく

お願いいたします。 

★委員会報告★ 

☆谷口  顕ガバナー補佐 

私の任期も今月で終わります。 

各会への出席数も 320回を超 

えました。そして 14日、次年 

度ガバナー補佐へ引き継ぎを行 

い、私の仕事は終わります。皆様ご協力ありがとう

ございました。 

☆田中 一任ガバナー補佐幹事 

一年間何とか務めさせていただ 

きました。非常に良い経験、勉 

強をさせていただいたと思って 

おります。一年間ありがとうご 

ざいました。 

☆社会奉仕委員会     小林  忠委員長 

5/11 の芝ふるさとまつりのご 

参加ありがとうございました。 

（売上金 104,710円）その使 

い道ですが、韓国船沈没事故へ 

のお見舞金とさせていただきま 

すことをご報告させていただきます。 

☆山口 久仁幸会長エレクト 

先日早速次年度委員長会議を開 

催いたしました。6/20までに 

は、各委員会の炉辺を開いてい 

ただきたいと思います。よろし 

くお願いいたします。 

☆青少年交換委員会    森川 昌紀委員長 

アドリアン君が 6 月から柿木宅 

から松井宅へ移動いたしました。 

皆様連れ出しの方よろしくお願 

いいたします。 

☆アドリアン・ウィーゼ君挨拶 

皆さんこんにちは。先日の川口 

北 RC 杯少年サッカーはとても 

楽しかったです。皆さんはとて 

もサッカーが上手いです。6 月 

から、松井ファミリーにお世話 

になっております。柿木ファミリ 

ーには大変お世話になりました。 

 

出席者 16 名、委任状 5名 

クラブ細則により総会は成立いたします。 

 

 

        本日の卓話 

              小林  忠会員 

「虫歯予防の日」 
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6 月 4 日が「虫歯の日」ということで、選出してい

ただき感謝申し上げます。また、増田会長とは同期

入会なのにお役に立てず申し訳なく思っておりま

す。私の開業もクラブの発会の 40 周年と同じ歩み

をしており、強く感銘を受けている次第です。 

本日は「噛むことの大切さ」のお話をさせていただ

きます。噛むことは痴ほう症、ストレス、生活習慣

病などの予防に直結しております。噛むことが脳の

神経活動を活性化し「脳」と「からだ」に働きかけ

るのです。また、軟食グルメ化した現代人の咀嚼力

の低下の回復を果たすために歯応えのある食物を食

べ、一口 30 回、一日の食事で 1,500 回を目標に

噛むことが望まれます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      昔と現在の噛む回数 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★ニコニコ報告★ 

             槙 孝夫副会長 

増田  徹 もうすぐ梅雨入り 

      ですね体調に気を 

      つけましょう。 

千葉 秀樹 小林先生ありがとう 

      ございます。 

今村  勲 来週１１日(水)は休ませていただき

ます。 

大杉 能弘 申し訳ありませんが早退させて頂き

ます。 

切通 勇次 九州は梅雨入りしました。 

小林  忠 駐車場が周辺一杯です。 

菅  祐伸 なんかいいことないかなあ～ 

須田  清 暑い北海道の熊が心配です。 

谷口  顕 ガバナー補佐の御役目も終了します

ホットしています。 

田中 一任 本日もよろしくお願いします。 

延島 三男 小林先生虫歯予防デイのお話楽しみ

にしております。 

藤原 忠雄 小林委員長楽しみにしています。 

槙  孝夫 そろそろ梅雨入りですね。 

森川 昌紀 アドリアンは松井さん宅に移りまし

た皆様宜しくお願いします。 

山口久仁幸 小林さんありがとうございます。 

奈良栄一郎 ほんじつも宜しくお願致します。 

16 口 24,000 円 累計 886,000 円 

 

★青少年ＢＯＸ★ 

  今村  勲・大杉 能弘・切通 勇次 

須田  清・田中 一任・奈良 栄一郎 

延島 三男・槙  孝夫・森川 昌紀会員 

9 口 9,000 円 累計 156,000 円 

 

★出席報告★ 

会員 出席 計算 ＭＵ ％ 

24 16 20 0 80 

 

よく噛むことの８大効果 

① ひ➠肥満防止 

② み➠味覚の発達 

③ こ➠言葉の発音がはっきり 

④ の➠脳の発達 

⑤ は➠歯の病気予防 

⑥ が➠ガン予防 

⑦ い➠胃腸の働きを促進 

⑧ ぜ➠全身の体力向上で全力投球 
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小林先生が、とて

も上手に手書きで

作ってきていただ

きました。ありが

とうございます！ 

 


